
Die Fraktionen stehen der Vorlage positiv gegenüber und danken dem Mühlenverein 
für seinen Einsatz. 
 
Die UWG-Fraktion erinnert daran, dass auch der Versuch unternommen werden 
sollte, das Areal, mit der Option zur Nutzung der Mühle durch einen Verein, zu 
veräußern. 


